

*Mit Liebe und Dankbarkeit
denken wir an die schönen Jahre zurück,
die wir zusammen erleben durften.*

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Ursula Brüderlin-Gerber

erfahren durften.

Unser Dank geht an die Ärzte und das Pflegepersonals des Loryhauses in Bern, der Onkologie Abteilung des Inselspitals und des Regionalspitals Langnau.

Herzlichen Dank dem langjährigen Hausarzt Dr. Markus Bieri und den Ärzten Dr. Armin Brunner und Dr. Hansueli Albonico.

Herzlich danken wir dem Personal der Spitex Region Emmental, der Stoma-Beratung in Bern und der Psychoonkologin Frau Christine Friedli für ihre einfühlsame Betreuung.

Herzlichen Dank an Pfarrer Stefan Haldemann für die tröstenden Abschiedsworte und der Organistin für das schöne Orgelspiel sowie dem Bestatter Ehepaar Christa und Michael Roth für ihre Dienste.

Die vielen Briefe, Blumen und Gaben für späteren Grabschmuck sowie die Spenden an die Krebsliga sind für uns ein Zeichen tiefer Verbundenheit. Aufrichtig danken wir allen, die Ursula im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Langnau, im Oktober 2017

Die Trauerfamilie